

Todesanzeige

In herzlicher Verbundenheit nehmen wir Abschied von unserem Verwaltungsratspräsidenten

Thomas Spuler

2. Oktober 1956 bis 1. März 2018

Wir sind fassungslos und zutiefst traurig über seinen unerwarteten Tod.

Mit grosser Schaffenskraft, Weitsicht und unternehmerischem Geschick hat er die MSE während vieler Jahre mit Herzblut geführt und geprägt. Wir verlieren in ihm einen umsichtigen, engagierten und menschlichen Patron.

Wir sind ihm dankbar für alles und werden sein Wirken in ehrendem Andenken behalten. Seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.



Metall- und Stahlbau AG Endingen
Mitarbeiter, Geschäftsleitung,
Verwaltungsrat und Aktionäre

Die Trauerfeier findet statt, am Donnerstag, 15. März, 14.30 Uhr, in der reformierten Kirche Bülach, Marktgasse 35, 8180 Bülach.